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                           bureau exécutif 

réunion du jeudi 17 juin 2021  

SynthèSe 

 
Présents : Jean François Chevalier, Olivier de Mourgues, Marianne Jouve, Martine Meunier, Eve 
Scheltens et Dominique Sechet. 
Invité : Dominique Leclerc 
Excusé : David Toledano. 
 

 
 Informations générales 

 FFB : compte rendu de la réunion du Conseil Fédéral du 7 juin 
 Tarifs :  
Polémique sur l’opération gratuité des droits fédéraux de 15 jours en juin qui de l’avis 
de certains ne sert à rien et n’était pas à l’ordre du jour 
- Pas d’augmentation pour les tarifs de l’année 2021-2022 et gratuité pour toutes les 
licences des jeunes de moins de 18 ans. ( que deviennent les subventions scolaires 
aux comités, à vérifier). 
- Les licences « bienvenue » prises en 2020-2021 seront prorogées pour l’année 
2021-2022. 
- As de Trèfle : pour avoir l’édition papier une fois par an, il faudra ajouter 10 € à la 
cotisation fédérale. 
- La cotisation fédérale passera à 30 € pour 2022-2023 
 La prochaine réunion d'information pour les Présidents de Comité a lieu le 22 

juin : Jean François précise qu'il sera question de la réforme du classement.(voir 
ordre du jour en PJ) 

 Prochain comité fédéral : les 11 et 12 septembre 2021 au Comité de Paris. Eve et 
Olivier étant indisponibles, c’est Dominique Sechet qui représentera le Comité. 

 Les gens du voyage 
Le nouvel arrêté d'expulsion est signé et a été affiché en mairie le 14 juin.  
Nos locaux sont libérés depuis le 16 juin. Ils sont sécurisés et rendus inaccessibles par 
une grosse benne et des containers prêtés par Monsieur Moreaux, Président de l'ADEF, 
qui bloquent les accès. Pour les enlever il faudra payer le camion-grue. La première 
intervention a été prise en charge par l'ADEF (association des entreprises du parc 
d'activités de la Fontaine de Jouvence). 
Des propositions de portiques ont été demandées, un premier devis s’élève à 13 000 €. 
Les recherches vont continuer pour une mise en place pendant l’été afin de permettre 
une réouverture sécurisée en septembre. 
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 Conseil d'Administration et Bureau Exécutif 
 Démissions de Marie Louise et de Brice 

 5 postes libres au Conseil : Eric Rémy, Béchir Arfaoui, Stéphane Chevallier, 
 Marie-Louise et Brice. 
 Il faut que nous cooptions quelques bonnes volontés pour compenser ces départs. 
 Propositions :  
 - Trésorier adjoint : Viviane Walty 
 - Secteur enseignement : Huertas Danguy (Vélizy), Marianne s'en occupe 
 - Arbitrage / Compétitions : Denis Ancelin 
 - Pour renforcer le CA quelques autres bridgeurs seront sollicités.  

 

 Personnel 
 Les départs de Babette au 1er mai puis de Patricia au 1er janvier 2022 nous obligent à 
 réorganiser le Comité. 
 La comptabilité sera externalisée. 
 Le paiement des droits de table sera pris en charge par la FFB.  
 Voir ci-dessous pour le secteur Enseignement 
 
4 - Compétitions / Arbitrage 
 Du fait de la démission de Marie Louise les postes de Vice Présidente chargée de 
 l'arbitrage et de Directeur de ligue sont libres. Il faut réfléchir à la répartition des 
 tâches qu'elle assurait : 

 Arbitrage :  
 attribution des arbitrages, remplacement éventuel... 

géré par Eve et Jean François, Hakima assurant le suivi au quotidien . 
 réunions biannuelles des arbitres 

une réunion de rentrée devrait suffire avec la mise en place des actions 
de formation continue par la FFB 

 suivi des factures avec Viviane (trésorière adjointe) 
 

 Directeur de ligue : 
 réunion de ligue, invitation & compte-rendu 

chercher un Directeur de ligue 
 liaison avec le Comité de l'ASMYL 
 convocations aux finales de ligue, relations avec les joueurs, 

remplacement des désistements. A faire par Hakima pour le Comité, le 
Comité ASMYL prendra ses joueurs en charge. 

 

 Calendrier 
Il est en ligne sur notre site avec les lieux des finales de ligue. 
Restent à faire : 
- enregistrement sur le site de la FFB par Jean François, début juillet 
- le passeport par Hakima en septembre 
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Questions :  
- Comment faire venir les joueurs 3ème et 4ème séries ?  
Françoise Roche doit lancer son groupe de réflexion 
 
- Le Simultané du Hurepoix aura-t-il lieu sur realbridge (+ de joueurs ?) ou en présentiel 
(+ de convivialité) Ou bien peut-on en organiser 2 ? 
On en reparlera au prochain Bureau Exécutif. 
 

 Arbitres 
 Démission de Marie Louise et David 
 Arbitres volontaires pour la prochaine saison ? formation continue des 

arbitres actuels de Comité 
liste des arbitres : Denis Ancelin, Vincent Aubert (?), Philippe Benet, Anne 
Bonnard, Hugo Castel, Catherine de Ravinel, Roger Eymard (a donné son accord), 
Denis Frouein, Elisabeth Guyonneau (?), Alexis Savattier, Franck Xavier & Jean 
François 
Lors de l'envoi du planning expliquer le nouveau fonctionnement de la maison du 
bridge. 
Voir s’ils ont suivi la formation des arbitres de Comité et les inciter à aller voir 
les documents sur la FFB Formation 

 Formation de nouveaux arbitres 
Pour l'instant nous n'avons pas de demande. 

 
5 - Enseignement / Jeunesse 

 Bridge scolaire 

 Parcours FFB 

 Formation des Moniteurs 

 Formation des Arbitres de clubs 
 
Du fait du départ de Babette et de la démission de Brice une réorganisation du secteur 
doit être entreprise. 
Marianne, Babette et Eve ont interviewé Nicole Simon du Comité du Val de Seine, une 
visioconférence est prévue le 28 novembre avec Géraldine Gadé, responsable du bridge 
scolaire dans les Charentes et élue à la FFB.  
Une proposition d'organisation sera faite à la rentrée.  
On envisage le remboursement des frais kilométriques des initiateurs, scolaires et 
cadets, de leur domicile à l'établissement où ils enseignent, en remplacement du système 
de défraiement actuel qui n’est pas satisfaisant. 
 

6 - Communication 
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Faire une newsletter en joignant le calendrier de l’an prochain et le protocole de 
paiement des inscriptions. Il faudra prévoir une assistance au Comité pour aider les 
joueurs à utiliser le paiement en ligne. 
Préciser que les Interclubs D1 du Comité auront lieu cette année en week-end, en 
espérant augmenter le nombre d'équipes. 

 
7- Questions diverses 

 Indisponibilités des membres du Bureau pendant les vacances : 
Dominique : présent 
Eve : du 30 juin au 7 juillet, du 23 juillet au 25 août, du 29 août au 12 septembre 
Jean François : du 29 juin au 12 juillet puis du 4 août au 30 août 
Marianne : du 14 juin au 20 août 
Martine : du 1er au 15 juillet, puis quelques jours en août 
Olivier : départ en province à compter du 28 juin, reviendra si nécessaire 

 

 réunion du Conseil d'administration 
Le jeudi 16 septembre 2021 à 18h30 en présentiel à Marcoussis 

 

 Pas de réunion des Présidents pour le moment, mails pour les informations 
diverses. 

 
Fin de réunion à 20h30.  
 

 
 
 

 


